

Vechta

## Innenstadt-WLAN kommt an

**[13.06.2014] Der kostenlose WLAN-Hotspot der Stadt Vechta kommt bei Einwohnern und Gästen gut an: Monatlich wird das Angebot rund 2.300 Mal genutzt.**

Einwohnern und Gästen bietet die Stadt Vechta seit April vergangenen Jahres ein kostenloses WLAN-Netz in der Innenstadt an ([wir berichteten](#)). Wie die niedersächsische Kommune nun meldet, wird der Service seit dem Start gut angenommen: Im Schnitt machen mehr als 2.300 Nutzer monatlich von dem Hotspot Gebrauch. Bis zu 1.000 Anwender gleichzeitig können das Netz mit ihrem WLAN-fähigen Smartphone, Tablet oder Notebook nutzen. Eine Registrierung ist dafür nicht erforderlich.

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Vechta